



COMMUNIQUE DE PRESSE AG Educ

(CGT Educ, FSU, SNUDI-FO, SNALC, SUD Educ)

L'assemblée générale intersyndicale éducation (CGT Educ, FSU, SNUDI-FO, SNALC, Sud Education), réunie le 31 janvier à Rodez, rassemblant une quarantaine de personnes, soutient et encourage toutes les mobilisations des écoles et établissements contre la réforme des retraites, dont nous exigeons le retrait total, et contre l'ensemble des attaques contre le service public d'éducation.

Dans ce contexte de mobilisation interprofessionnelle, l'assemblée générale appelle à multiplier les initiatives dans le secteur de l'Éducation afin de poursuivre et renforcer le travail d'information et de mobilisation : tournées sur les écoles et établissements, opération de tractage, réunions publiques, actions symboliques et médiatiques, interpellations, et action de grèves décidée avec les personnels en AG d'établissements et écoles.

Nous rappelons que cette mobilisation s'ancre dans un contexte plus large d'attaque contre l'École et de dégradation du service public d'éducation (réforme du collège, suppression de la technologie en 6^e, réforme du lycée et nouvelle réforme de la voie professionnelle, dotations horaires insuffisantes, fermetures de classes dans les écoles du département, inclusion, des enfants handicapés dans des conditions insatisfaisantes, notamment par le manque d'AESH...)

Les conditions de travail sont aujourd'hui largement dégradées par ces réformes, par toutes une série de mesures majoritairement - quand ce n'est pas unanimement ! - contestées, par un budget qui ne répond pas au plan d'urgence que nous réclamons depuis des mois.

Au lieu de répondre aux attentes des personnels et aux besoins des élèves, le ministère poursuit donc aujourd'hui une politique d'éducation régressive auquel il ajoute en plus le mépris en refusant l'augmentation générale des salaires dans l'Education.

Pour compenser les pertes de « pouvoir d'achat » cumulées et le déclassement salarial subi, comme pour assurer un choc d'attractivité nécessaire pour nos métiers, nous revendiquons et nous exigeons en effet une revalorisation générale et sans contreparties des salaires de l'ensemble des personnels de l'Éducation nationale, en particulier les personnels les plus précaires (AESH, AED).

L'AG rappelle que les organisations de l'intersyndicale ont déposé des préavis de grève sur l'ensemble de la période qui s'ouvre. L'AG appelle les collègues du 1^{er} degré à remplir les déclarations d'intention de grève pour la période qui s'étale jusqu'aux vacances.

L'AG se réunira à nouveau très vite pour échanger sur les suites du mouvement et plus particulièrement pour discuter toutes les actions à mener dans son secteur comme dans le cadre interprofessionnel.